

ASÍ FUE COMO ULISES Y SUS HOMBRES HUYERON DEL CÍCLOPE, QUE, AL
DESCUBRIR QUE LOS GRIEGOS SE HABÍAN ESCAPADO, SE PUSO A AULLAR
DE RABIA EN LA COSTA FRENTE A LOS DEMÁS CÍCLOPES:

¡NADIE SE ME
ESCAPÓ!
¡NADIE SE ME
ESCAPÓ!

¡ESTE SE VOLVIÓ LOCO!
SI NADIE SE LE ESCAPÓ
¿POR QUÉ SERÁ QUE
GRITA?

W3 TAJO



FIN

Taller de Juegos Creativos

presenta...

"ULISES Y POLIFEMO"

Autores

Alexis
Emiliano
Fátima
Francisco
Gustavo
Joel
Manuel
Marcelo
María
Oliana

CON MUCHO ESFUERZO POLIFEMO LOGRÓ ARRANCARSE EL LEÑO, FUE HASTA LA ENTRADA DE SU CUEVA Y LLAMÓ A SUS HERMANOS CÍCLOPES. ACUDIERON TODOS A PREGUNTAR QUÉ LE HABÍA SUCEDIDO...

¿QUIÉN TE HIZO ESO?

¡NADIE! ¡NADIE ME PINCHÓ EL OJO! ¡NADIE ME DEJÓ

BUENO SI NO FUE NADIE, SERÁ UN CASTIGO DE ZEUS, Y TENDRÁS QUE SOPORTARLO



Y EL CÍCLOPE SIGUIÓ AULLANDO LA NOCHE ENTERA...

A LA MAÑANA, ABRIÓ LOS CORRALES PARA DEJAR SALIR A COMER A LAS OVEJAS. SABÍA QUE LOS GRIEGOS SEGUÍAN ADENTRO Y, TEMIENDO QUE SE ESCAPARAN, SE AGACHÓ Y TOCÓ UNA POR UNA LAS OVEJAS QUE SALÍAN. PERO NO CONTÓ CON LA ASTUCIA DE ULISES: DEBAJO DE CADA UNA DE LAS OVEJAS HABÍA UN GRIEGO, AGACHADO Y BIEN TAPADO POR LAS LANAS DEL VIENTRE DEL ANIMAL.

